



Unterstützung für misshandelte Kinder

Wieder einmal hat der Lions-Club Diez einen Scheck über 10.000 Euro an den Landrat des Rhein-Lahn-Kreises, Günter Kern aus Ihrer Aktion „Zahngold“ übergeben. Die Scheckübergabe fand im Rahmen eines Clubabends im Gewölbekeller der „Villa Konthor“ in Limburg statt. Wie schon in den vergangenen Jahren soll die Spende der Diezer Lions helfen, misshandelten Kindern schnelle und unbürokratische Hilfe zukommen lassen zu können. Regelmäßig berichten die Mitarbeiter vom Team Jugendpflege des Rhein-Lahn-Kreises den Clubmitgliedern über die Verwendung der Spendengelder. Der Club hofft, auch in Zukunft diese wichtige Aufgabe des Rhein-Lahn-Kreises entsprechend zu unterstützen. Die Erlöse aus den Altgold-Spenden kommen ungeschmälert bei den Spendenempfängern an, weil erfreulicherweise eine Scheideanstalt gefunden wurde, die das Gold kostenfrei vom restlichen Material trennt. Auf dem Bild sind: (von links) Michael Kürzinger, Friedhelm Bertram (Lions-Beauftragter der Zahngoldaktion) Landrat Günter Kern, Präsident Bernd Holzhäuser, Harald Lang (Öffentlichkeitsarbeit) M. Boemke und Frank Puchtler zu sehen.